

LAPORAN PELAKSANAAN PSN SERENTAK DI DESA KARANGSARI KECAMATAN KEMBARAN KABUPATEN BANYUMAS JUMAT, 10 MEI 2024



PURWOKERTO.- Sesuai dengan arahan Bapak Pj. Bupati Banyumas pada Hari Senin, tanggal 6 Mei 2024, dan Surat Sekretaris Daerah Tanggal : 8 Mei 2024 Nomor : 30/400.7.9/V/2024, bahwa dalam rangka pencegahan peningkatan kasus DBD dan penanggulangan vektor penular DBD, maka diperintahkan seluruh lintas sektor di wilayah kerja Kecamatan Kembaran Kabupaten Banyumas untuk melakukan Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) Serentak pada hari Jumat tanggal 10 Mei 2024.



PSN Serentak di pusatkan di Desa Karang Sari Kecamatan Kembaran, dihadiri oleh Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas, Camat Kembaran, Kapolsek Kembaran, Danramil Kembaran, Para Kepala Desa Se-Kecamatan Kembaran, Tim Penggerak PKK Kecamatan Kembaran dan TP PKK Desa Karang Sari, Babinsa dan Babinkamtibmas, PKH, PD, PLKB, Para Perangkat Desa Karang Sari, Bumdes, BPD, Ketua-Ketua RT, Kepala Puskesmas dan Staf serta Para Kader Jumantik Desa Karang Sari sebanyak 33 orang dan tidak ketinggalan Para Kabid dilingkungan Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas serta staf Promkes juga hadir.

Kegiatan PSN Serentak di Desa Karang Sari Kecamatan Kembaran dimulai jam 08.00 WIB tepat, didahului dengan Apel Pagi Bersama yang dipimpin oleh Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas, **Ibu dr. Widyana Grehastuti, Sp. OG, M.Si.Med.**, setelah Apel Pagi Bersama dilanjutkan dengan PSN Serentak ditandai dengan pelepasan Kader Jumantik (Juru Pemantau Jentik) Desa Karang Sari untuk melaksanakan PSN.



Dalam kegiatan PSN Serentak tersebut, **Camat Kembaran Bapak Omar Udaya, S.STP, M.Si**, juga memberikan motivasi kepada para kader jumantik dengan mengadakan sayembara yaitu bagi Tim PSN yang paling banyak menemukan jentik akan diberikan hadiah/doorprize. Ternyata setelah PSN berakhir, yang menjadi juara dalam menemukan jentik adalah Tim Kader Jumantik RT 06 RW 02 Desa Karang Sari dengan menemukan jentik sebanyak lebih dari 100 ekor.

Adapun hasil Pelaksanaan PSN Serentak di Desa Karang Sari Kecamatan Kembaran, hasilnya sebagai berikut :

1. RT 1 RW 2 jumlah rumah yang diperiksa sebanyak 9 rumah, rumah ditemukan jentik sebanyak 2 rumah, sehingga ABJ (Angka Bebas Jentik) sebesar = 77,77%.
2. RT 2 RW 2 jumlah rumah yang diperiksa sebanyak 16 rumah, rumah ditemukan jentik sebanyak 7 rumah, sehingga ABJ (Angka Bebas Jentik) sebesar = 56,25%.
3. RT 3 RW 2 jumlah rumah yang diperiksa sebanyak 8 rumah, rumah ditemukan jentik sebanyak 1 rumah, sehingga ABJ (Angka Bebas Jentik) sebesar = 87,5%.
4. RT 4 RW 2 jumlah rumah yang diperiksa sebanyak 15 rumah, rumah ditemukan jentik sebanyak 1 rumah, sehingga ABJ (Angka Bebas Jentik) sebesar = 93,3%.
5. RT 5 RW 2 jumlah rumah yang diperiksa sebanyak 18 rumah, rumah ditemukan jentik sebanyak 0 rumah, sehingga ABJ (Angka Bebas Jentik) sebesar = 100 %.
6. RT 6 RW 2 jumlah rumah yang diperiksa sebanyak 16 rumah, rumah ditemukan jentik sebanyak 5 rumah, sehingga ABJ (Angka Bebas Jentik) sebesar = 68,75%.



7.

Kesimpulan dari pelaksanaan PSN Serentak di Desa Karang Sari Kecamatan Kembaran sebagai berikut :

Jumlah Rumah Yang diperiksa di Desa Karang Sari Kecamatan Kembaran pada PSN Serentak pada hari Jumat, 10 Mei 2024 sebanyak 82 rumah, rumah yang ditemukan jentik sebanyak 16 rumah, dengan hasil Angka Bebas Jentik (ABJ) = 80,48 %, berarti masih kurang dari 95% sehingga berisiko tertular penyakit DBD.





Kami menyarankan agar Desa Karang Sari Kecamatan Kembaran secara berkala harus melaksanakan PSN minimal seminggu sekali. Demikian laporan PSN Serentak di Desa Karang Sari Kecamatan Kembaran, semoga kegiatan PSN dapat dilaksanakan terus menerus dan berkesinambungan minimal seminggu sekali dan dapat menginspirasi desa-desa lainnya (GS100524).

